
Berlin, 04.12.2016

Liebe Parlamentarier_innen

hiermit stelle ich mich zur Wiederwahl als Hauptreferent für das Referat für Lehre und Studium.

Ich studiere VWL und seit einem Jahr bin ich schon Referent für Lehre und Studium. Ich freue 
mich, dass ich vielen Studierenden bei deren Problemen unterstützen konnte. Ich würde es gerne 
weiter machen.

In den letzten Jahren habe ich mich vor allem hochschulpolitisch mit dem Thema Uni-Assist 
beschäftigt. Aus dieser Erfahrung habe ich gelernt, dass ein kurzer Blick in die Realität des Lebens 
der Studierenden oder Bewerber_innen uns mehr über eine Universität sagen wird, als das, was sie 
sich in Ihrem Leitbild auf die Fahne schreibt.

Ich möchte mich vor allem für eine offene und internationale Universität einsetzen. Eine 
Universität, die keine zusätzlichen Hürden aufbaut und Menschen auf Grund ihrer Herkunft oder 
sozialökonomischer Lage benachteiligt. Ein Studienplatz ist ein Recht jedes Menschen. Es ist 
unzulässig Bewerbungsverfahren und Gebühren abhängig von der Herkunft der Bewerber_innen zu 
gestalten.

Viele Grüße
Maciej


